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Fachschaft MINT

Protokollant: Ole Thomsen

24.05.2017

Anwesende

Gewählte:

Antonia Brozek, Lisa Lübbe, Seves Keser, Alexander Stoldt, Hannes Kallwies, Ole Thomsen,
Katrin Lämmermann, Christian Ehlers, Denise Köster, Lea Henriette Kahns, Isabella Miller,
Fabian Westphal, Henry von Hörsten.

Entschuldigt:

Linus Barkow, Nina Eichler, Jan Niklas Rösch
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Beginn 18:09

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaft ist auf dieser Sitzung beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 03.05.2017 wurde einstimmig angenommen.

Berichte

Linux Install-Party

Die Linux�Install Party wurde gut angenommen (5-6 Leute waren anwesend). Beim nächsten
Mal sollte die Veranstaltung wieder zusammen mit der FH organisiert werden. Weiterhin sollte
es als Informationsveranstaltung vertrieben werden, um keine Personen abzuschrecken.

COAL

Das COAL war ein voller Erfolg. Die Polizei war sehr zufrieden, es gab weniger Vorfälle als für
die Gröÿe der Veranstaltung zu erwarten war, ebenso auch weniger Anwohnerbeschwerden. Von
allen Seiten gab es positives Feedback.

Wahlen und Beschlüsse

Das Chillen und Grillen wurde vorgezogen auf den 01.06.17 18:00 Uhr, um die Reste vom COAL
noch nutzen zu können, bevor sie schlecht werden. Es werden noch Helfer gesucht. Ein Schicht-
plan wird noch erstellt. Das Ganze wurde in den Innenhof des Gebäudes 64 verlegt, da die
Brandmeldeanlage des Turmgebäudes zu emp�ndlich ist.
Für die Heli-Prof-Wahlen sind Dr. Linz und Prof. Rostalski noch gesperrt. Wähler bekommen
einen Gutschein fürs Chillen und Grillen. Letztes Jahr beliefen sich die Ausgaben auf 400¿.
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Wurst, Kohle und Gewürzketchup sind noch vorhanden. Brötchen, Senf und Tomatenketchup
müssen noch besorgt werden. Es werden 600¿ einstimmig beschlossen.

Frist zur Bachelorarbeitsanmeldung MLS

Die Diskussion dauert an.

Scheidungsvertrag FS MINT

Linus, Seves und Antonia haben auf der Gremienfahrt die Spaltung erarbeitet.

� Voraussichtlich wird es für die FS MI keinen Raum im Gebäude 64 geben. Es gibt jedoch
genügend Schlüssel der Fachschafts-Lounge (Haus 1) für die Mitglieder der FS NT, FS MI
und FS Psy.

� Die Güter der FS MINT werden zu Gemeinschaftsgütern. Die Nutzung soll über einen
Kalender geregelt werden.

� Die Ö�nungszeiten werden reduziert aufgrund des neuen Altklausuren-Systems. Eventuell
soll es einen Online-Kontaktformular geben statt einer Ö�nungszeit.

� Referatsstrukturen bleiben bestehen. Veranstaltungen bleiben fachschaftsübergreifend und
Kosten werden gerecht aufgeteilt. Das Referat Technik und Altklausuren bleibt in Hand
der FS MI.

� Jede FS hat eigene Getränke und eigene Funktions-Mailaddressen. Die Websites bestehen
schon. Sitzungstermine müssen abgesprochen werden.

� Der Heli-Prof wird gemeinschaftlich beibehalten, da sich die Dozenten stark überschneiden.

Meinungsbild fällt einstimmig positiv aus.

Evaluationen

� Programmieren und Theoretische Informatik: es besteht kein weiterer Handlungsbedarf

� Mathematikmodul Ernährungswissenschaften: Verbesserung schon während des Semesters;
das Modul wurde zum ersten Mal angeboten, daher kein weiterer Handlungsbedarf

� Restliche Evaluationen werden auf der nächsten Sitzung besprochen.
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Bericht Gremienfahrt

� Transponder für den AStA soll es für jede Fachschaft geben (Vorsitz, Stellvertretender
Vorsitz, Finanzen und ein weiterer möglich). Es gibt 5 Transponder, die für gröÿere Ver-
anstaltungen (z.B. Wahl, COAL, Vorwoche)benutzt werden können.

� Garage: Es soll eventuell eine Fahrradwerkstatt in die Garage kommen und der Kompressor
repariert werden.

Studentische & Universitäre Wahlen

Die Wahlbekanntmachung wurde auf der Gremienfahrt geschrieben. In einer Wahlausschutzsit-
zung wurde beschlossen, dass Kugelschreiber bestellt werden. Es wird auch wieder HotDogs am
letzten Wahltag geben. Am 29.05. um 18:00 Uhr gibt es eine Infoveranstaltung im AM1 zu
den Wahlen. Dienstag am 30.05. 18:00 Uhr sollte es auch Werbung geben auf der Vorwochen
Veranstaltung. Es soll noch weiter in Vorlesungen geworben werden.

Sonstiges

� Die Mensa sollte täglich veganes Essen anbieten, dies wäre besser als ein Veggietag.

� Die Poolräume im Gebäude 64 sind alle belegt, was zum Drucken problematisch ist. Eine
Änderung ist bereits geplant.

Veranstaltungen anderer Gremien

� Fachschaftskonvent am 04.06., 18:00 Uhr, Antonia

nächste Sitzung: Mittwoch den 07.06.17
Protokollant: wird noch ermittelt

Ende 19.31
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